
チーム

今回朝倉さんにインタビューをし

て、改めて町の良さがわかりまし

た。朝倉さんは浜頓別に来て空に

は星がたくさんあるけどこんな

に見えるんだと言っていました。

ずっとこの町に住んでいてあまり

意識していませんでしたが、すご

く空気がきれいなんだと思いまし

た。街並みがレトロで、人が温か

く自然がいっぱい！皆さんも、自

分の街の良さを発見して見て下さ

い！！

林秀司
鈴木颯史朗　
小川瑠香
吉田成実

クッチャロ湖 06
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チーム

今 回 は 鈴 木 幸 恵 さ ん に イ ン タ

ビ ュ ー を し ま し た。 い つ も ニ コ

ニコ笑顔で接してくれた幸恵さ

ん！！インタビューを通して幸恵

さんの優しさを実感しました。ま

たインタビューを通して浜頓別の

生活・町民の人柄・町ならではの

食べもの、衣食住それぞれの良さ

が沢山あるのだという事を再発見

しました。今回はインタビューに

協力してくださった幸恵さんと浜

頓別の魅力を私達がこのページに

まとめました。幸恵さんの明るい

性格が充分に伝わる様なページに

しました。ご覧下さい。

市呂友里愛　
瀬川綾美
吉田紫音

ひぐま 07
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チーム

今回、中嶋さんの「信用されない

と、この会社は続けることができ

ない。だから、信用してもらえる

よう、限りを尽くした」という言

葉が心に残りました。自分一人だ

けでできることより、多くの人で

できることの方が多いはずです。

現在、そして将来のために大事な

ことの一つを、学ぶことができま

した。この町には山栄産業株式会

社の仕事の源となる自然が豊富で

す。その自然を活かした体験も行

われていますので、自然とともに

生きたい皆さんのご来訪をお待ち

しています。

永田章悟
秋元透弥
庄司陸央

白鳥豚 08
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チーム

今回、インタビューさせていただ

けたおかげで、水鳥観察館の素晴

らしさや仕事の大変さを知ること

ができました。白鳥を一羽ずつカ

ウントしていたり、パソコンを使っ

て事務作業をしたりと、肉体的に

も精神的にも大変な仕事なんだな

と思いました。ラムサール条約に

指定されているクッチャロ湖です

が、毎年たくさんの白鳥がこの湖

を訪れています。たくさんの魅力

がつまったクッチャロ湖。この素

晴らしい自然の豊かさを、他の町

や県、そして外国の方にも見に来

てほしいです。

花田晃規
山本隆椰

フラワーマウンテン 09
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チーム

今回、水澤さんにインタビューを

し、長寿園だけではなく、中頓別

のことも聞かせていただくことが

で き ま し た。 中 頓 別 は、 と て も

小さい町ですが、その分、顔見知

りが多くとても住みやすいとおっ

しゃっていました。長寿園では、

出会いや別れがあります。辛い面

もありますが、楽しいこともあり

良いところでした。今後施設が新

しくなるのも楽しみです。とても

良い経験をさせてもらいました。

森川由雅
松浦亜美
長縄和真

冨士 10
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チーム

僕たちは宗谷家畜保健衛生所に

行ってきました。ここでは、家畜

の健康管理や色々な菌の検査をし

ています。ここでの仕事が家畜の

健康を守っていると同時に僕たち

の安全を守ることにつながってい

ます。浜頓別町には、クッチャロ

湖やベニヤ原生花園など自然がと

ても豊かで良い所です。クッチャ

ロ湖では望遠鏡で白鳥を観察でき

ます。外国からくる人もいます。

今井一希
清野恭輔
大平聖叶

COWCOW 1 1
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石川楓磨
佐藤彰真
菅原佑太郎
宮澤碧唯

今回、消防署に職場体験に行き、

降下訓練や消火訓練をさせて頂き

ました。訓練を通して消防の仕事

は大変であり、責任のある仕事で

あると改めて実感しました。担当

の岩谷さんにインタビューをさせ

て頂き、浜頓別では火事はめった

に起こらないけど、まさかの場合

に備えて、地域の方々の期待に応

えられるようにしたいと話をして

いました。消防は人の命に関わる

仕事です。自分達も地域の方々に

信頼してもらえるような仕事に就

きたいと思いました。

チーム

32 33



チーム 13T.C.F

明戸海斗
笠原和樹
成松大輝

天北運送の皆さんが、楽しく優し

く教えてくれました。仕事体験は、

全然うまくいかず、苦戦している

のに、社員の皆さんは当たり前の

ように完璧な仕上げをしていたの

で、その道のプロフェッショナル

はすごいなと感じました。真剣に

やっていて、やりがいを感じてい

るんだなと思いました。僕たちが

住んでいる浜頓別町は、夏は涼し

く仕事がしやすい反面、冬は寒さ

が厳しいです。また、お客さんの

ほとんどが顔なじみなのでコミュ

ニケーションが取りやすく仕事が

しやすいです。
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チーム

今回、インタビューをして、普段

浜頓別町に住んでいて気付かない

何気ない良さに気付くことができ

ました。浜頓別町は都会に比べて

大きいお店が無かったり、交通機

関が充実していなかったりします

が、その分空気が澄んでいて、自

然が豊かなので様々な野鳥やリス

などの野生動物を見ることができ

ます。クッチャロ湖やエサヌカ線、

砂金採掘公園、クッチャロ湖を一

望できるクローバーの丘などたく

さんの観光地があります。ぜひ、

浜頓別町に訪れて、この豊かな自

然を体感してみてください。

澤舘里菜
細井杏菜

オオワシ 14
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チーム

今回、私たちは、はまとんべつ温

泉ウィングにインターンシップを

すると同時に取材をしてきました。

最初は緊張していて、インタビュー

をちゃんとできるか不安でしたが、

とてもいいインタビューをできた

と思います。この町はクッチャロ

湖を中心に温泉や海でとれるもの

などの魅力がたくさんあって、良

い町だと思います。私たちはこの

本を通してこの町の魅力や良さが

伝わり、観光客や移住者が増える

といいなと思います。

石川響
松本世也
谷勇吾

白鳥の湖 15
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チーム

今回、インタビューで、中村商店

の良さと浜頓別の大切さについて

改めて気付かされました。中村商

店の良さとは、業務の担当関係な

く助け合い、町ではお年寄りが増

えているので無料で配達サービス

を行っているそうです。他にも、

中村さんはインタビュー中に浜頓

別の良さを語ってくれました。私

達が大人になっても、浜頓別に住

んでいる人達の暖かさや優しさが

変わらず、助け合いの多い地域で

いてほしいです。これから私達が

この浜頓別の良さを、多くの方に

伝えていきたいと思います。

阿部茉南
加藤夕夏
林ゆう

SWAN 16
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